

Producción / Guión: Domingo Neuenschwander de Clarós

Adjunto de Producción:
Valérie Neuenschwander

Dirección / Adaptaciones del guión:
Jaume Simon (autor de otros documentales de este periodo como "Simonet, el terror de los Franceses", "Los últimos días del General Álvarez de Castro o "La Rovirada de 1811".

Adjunto de Dirección:
David Oliveras

Traducciones y vestuario:
Marie Gournay

Con el soporte de:
Ajuntament de Figueres
Consorci del Castell de Sant Ferran de Figueres
Amics Castell de Querançó i Comtat d'Empúries
Amics Castell de Sant Ferran
Jomar Empúriabrava
Assoc. Miquelets de Girona
Assoc. Defensors de Girona
Assoc. Miquelets de Roses
Trabucaires de Terrassa
Trabucaires de Sant Julia de Ramis
Gimnàs Judo Savas
Girodrons Hobby
Poudrerie d'Aubonne SA
Napoléon Souvenirs
Davide Pedersoli
Família Clarós - Presas
Adn-ch



“Documental”

CLARÓS

UNA PIEDRA EN EL ZAPATO DE NAPOLEÓN

Juan Clarós Presas (1749–1827). La historia olvidada de un héroe ampurdanés, que durante la guerra de la Independencia Española, fue el mal sueño de los Generales franceses y una verdadera piedra en el zapato de Napoleón.

Los ataques y emboscadas de las fuerzas militares de este Coronel, negociante y abogado figuerense, hacía temblar los comboyes de las tropas imperiales al paso por estas Tierras.

Fue muy condecorado por sus gestas, obteniendo la medalla de oro de la ciudad de Girona por los sitios de 1809, la de Castelló d'Empúries, Roses etc, superviviente de la Guerra de la Convención i la Guerra de la Independencia Española, murió en 1827.

Después de 188 años, su descendiente Domingo Neuenschwander de Clarós residente en Suiza, nos quiere explicar en el documental “Clarós, una piedra en el zapato de Napoleón” producido por el mismo, la búsqueda de sus raíces y la figura de un auténtico héroe olvidado.